
Subject: Propecia (Proscar) wirkt wirklich !
Posted by stussy on Tue, 13 Mar 2007 16:48:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin jetzt 26 Jahre und nehme jetzt bestimmt 4 Jahre FINASTERID... (eher sogar länger...)

Zuerst habe ich mir das Original Propecia verschreiben lassen... Bis mir ein Arzt als Tipp gab
Proscar zu nehmen (1/4 täglich) Da es der selbe wirkstoff etc. ist... (aber viel günstiger)

Früher habe ich es in Deutschland gekauft jetzt kaufe ich es in Spanien (oder lasse es
mitbringen...) und habe gleich für ein Jahr Vorrat 

Ich zahle für 28 Tabletten , Proscar , (5mg Finasterid) ca 26,-€ (eine Packung reicht also für
112 Tage !!!)

Nun zur Wirkung ... 
Ich war von Anfang an mit der Einstellung : Es so lange wie möglich zu nehmen... Da ich
gelesen hatte das viele schon zu früh aufgegeben hatten... Und eine Tablette täglich ist ja
nichts aufwendiges... Daher dachte ich: lieber lang zu nehmen als zu kurz 
Und so war es auch...

Nach ca. 6 Monaten STOPTE der Ausfall !!! Das heisst von wirklich vielen Harren im
Waschbecken nur sehr wenige im Shampoo...!!!
Die Kopfhaut juckte leicht. Dieses Jucken verschwand dann aber recht schnell... ... STOP des
ausFalles war ja schon mehr als zufrieden-stellend (da ist man(n) ja schon froh!) 

Jedoch nach ca. 1,5 - 2 Jahren haben mich Kumpels und bekannte von ALLEINE angesprochen
das ich mehr Harre hätte...
Und auch beim stylen viel mir das dann auf...

Kurz gesagt : Bei mir hat es wirklich lange gedauert bis wirklich NEUE Haare gekommen sind -
aber es wirkte sehr gut !!!

Einzige stelle wo ich finde das es nicht zufriedenstellend wirkt ist der Hinterkopf ...

Habe dann 2006 mit MINOXIDIL angefangen ... siehe hier:(     
http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/67428/2fb634199ed5838 1199875e33260f2ee/

Da ich am hinteren - oberkopf sowie Geheimrats-ecken noch nicht voll zufrieden bin ... 

Insgesammt bin ich sehr zufrieden da es deutlich wirklich sichtbare verbesserung brachte...
Klar 100% zufrieden ist man(n) wirklich nie...

Aber selbst Leute denen ich erzählt hatte das ich etwas gegen Haarausfall nehme die nur
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sagten : es gibt NICHTS haben selber sich GEWwundert ... Wie es sich bei mir verbesserte...

Daher rate ich allen : nimmt es wirklich möglichst lange... zu verlieren hat man(n) nichts !
Die Einnahme ist easy selbst wenn es nicht bei jedem gleich wirkt... 
Nicht zu früh aufgeben...
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